

La nouvelle arnaque de Microsoft

Microsoft gagne plein d'argent. Beaucoup trop disent certains, pas assez pour d'autres. C'est pourquoi le géant du logiciel propose une formule pour les pays dits émergents. A savoir un ordinateur portable tout équipé ...

Le hic, bien entendu, c'est le prix. Mais Microsoft propose d'adapter la recette de la téléphonie mobile à savoir offrir un téléphone moins cher qu'il ne vaut en échange il faut s'abonner pour en profiter. Logique pour la téléphonie, puisque le téléphone tout seul ne sert pas à grand chose (encore que ...).

Mais pour un ordinateur, surtout portable, l'idée d'avoir un rabais puis ensuite de ne pouvoir l'utiliser qu'avec des recharges est vraiment bête. Surtout pour les pays où le moindre dollars compte. Dès lors, même si l'ordinateur portable est "vendu" deux fois moins cher, grosso modo entre 300 et 400 euros, s'il faut encore payer même après l'avoir remboursé, une fois, deux fois, trois fois ... ça risque de ne pas aider les plus pauvres de la planète !

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mercredi 24 mai 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6371-nouvelle-arnaque-microsoft.html>